

# El súper humano Neutrum

Jean Silva Velazquez

Image not found.

# Capítulo 1

## El súper humano Neutrum capitulo 1

Un mundo en donde los poderes existen pero no puedes conseguirlos como en las películas , en el mundo en el que vivo solo puedes tener poderes si eres elegido para un propósito no específico.

El mundo era normal cuando aparecieron de la nada , las personas de todo el mundo los llamaban de diferentes maneras pero el nombre más común con el que los reconocían era Magos , personas con ropa muy parecida a la de los magos de los cuentos de hadas aunque estos son diferentes , llegaron del cielo en todas partes del mundo y dijeron - nuestro poder es infinito y por eso estamos aburridos , hemos venido aquí a otorgarles poderes a algunos de ustedes solo para ver lo que su primitiva especie es capaz de hacer si se les da un poco de poder , no les mentiremos , esperamos que los poderes causen caos y conflicto para poder entretenernos , suponemos que ya sabrán que el poder viene en diferentes formas y tamaños , también les tomará tiempo acostumbrarse a ellos por eso la mayoría de ustedes ni siquiera sabrá que tiene poderes hasta que la situación los obligue a usarlos , pueden hacer lo que quieran con sus poderes ya que nosotros solo seremos espectadores , suerte- , nadie entendía bien lo que pasó hasta que algunos empezaron a experimentar sus poderes , hubo confusión ; miedo y odio por un tiempo , todo parecía perdido hasta que un anciano con el extraordinario poder de invocar rayos se paró y puso reglas que más tarde el gobierno aprobaría , regla número 1: los poderes no deben usarse para lastimar personas inocentes ; regla número 2: no es obligatorio decir si tienen poderes o que poderes tienen ; regla número 3: si un súper humano es demasiado poderoso no se le permitirá ocultar su identidad y no se aplicará la regla 2 ; regla número 4: si alguien tiene información sobre los Magos debe compartirla y regla número 5: aquél que infrinja alguna de las reglas o use sus poderes para cometer un crimen se le juzgará igual que a una persona sin poderes.

Pasaron algunos años desde que eso ocurrió , la sociedad cambió mucho desde entonces , no todos los súper humanos siguen las reglas y algunos solo seguimos las que queremos , los normales y nosotros mismos nos clasificamos en tres grupos , los súper humanos azules son los que siguen las reglas ; luchan por la justicia y para proteger , los súper humanos rojos son los que no siguen las reglas ; luchan por el caos y para dañar , y por último los súper humanos verdes somos los que seguimos las reglas que queremos seguir ; luchamos para hacer lo que nos beneficia a nosotros mismos , algunos normales no son muy buenos con los súper humanos de hecho algunos nos odian porque tienen celos de nuestros

poderes , bueno se supone que iba contar mi historia pero creo que alargué un poco la explicación , empezaré diciéndoles que me llamo Neutrum , se que es un nombre raro pero por lo menos mis padres fueron originales , empezaré con la historia de una vez.

Era un día muy ruidoso , habían gritos por doquier y se escuchaba una gran batalla en el centro de la ciudad , normalmente no me meto en peleas de otros pero en este caso fue necesario , la policía evacuó la zona de la ciudad en donde súper humanos azules enfrentaban a un súper humano rojo muy poderoso , me metí sin que los oficiales se dieran cuenta y me acerqué a la pelea , vi poderes muy interesantes , los súper humanos azules eran dos chicas y dos chicos que enfrentaban con valor al súper humano rojo que estaba dentro de una especie de traje mecánico gigante , aunque se notaba la fuerza de los azules la armadura del rojo no se veía dañada , uno de los azules transformó sus brazos en hojas de espada y golpeó al rojo en un intento sin éxito de romper la armadura mientras que el otro azul lanzaba una energía rara de sus manos que no movió ni un poco al enorme enemigo , mientras que el rojo se fijaba en los chicos las chicas aprovecharon la oportunidad para atacar , una de las chicas se transformó en una mantis de 3 metros de altura y trepó la gran armadura , luego de hacer unos movimientos raros con sus patas delanteras le dijo a la otra -no tiene un punto débil solo atácalo- , enseguida saltó de la armadura y la otra lanzó un rayo del cielo que por desgracia tampoco parecía hacerle nada a la armadura , luego de unos minutos el rojo atacó y los venció a todos fácilmente destruyendo parte de la calle también , se rió y gritó -no pueden hacerle nada a mi armadura indestructible , todos son patéticos- , hasta un tonto sabe cuando es su momento de actuar , me puse una máscara que llevaba para que nadie me reconociera y me acerqué caminando al campo de batalla , los azules al igual que el rojo con su armadura gigante me miraron fijamente sin parpadear cuando dije -ehh tu el de la lata de sardinas gigante , mira para acá yo te voy a enfrentar- , el rojo me dijo -eres como una hormiga para mi- , enseguida la chica de los rayos me gritó -¡¡¡sal de aquí es muy fuerte!!!- pero yo solo pensaba en que iba a comer cuando regresara a mi apartamento así que ignoré lo que me dijeron ; di un salto enorme que me hizo llegar a la altura de la cabeza de la armadura y le di una parada que le arrancó la cabeza completamente , el cuerpo de la armadura quedó parado como una estatua ; todos quedaron estupefactos por lo que habían presenciado ; el rojo estaba dentro de la cabeza de la armadura y cuando cayó al suelo se abrió desde dentro , el rojo salió de la cabeza metálica y me preguntó -¿que clase de demonio ; monstruo o aberración eres?- a lo que le respondí de manera épica -solo soy un súper humano que pelea contra amenazas como tu por dinero- me sentí como un campeón al decir eso y luego vinieron los militares , al ver que el rojo fue derrotado el líder de los militares (no me acuerdo del rango que el tenía) les dijo a los azules -buen trabajo ¿como lo derrotaron?- , pero en lugar de responder

me apuntaron a mi , el militar se acercó a mi y me dijo -excelente trabajo joven , no te había visto antes ¿eres de un equipo o trabajas solo?- , - trabajo solo y no soy un azul- le respondí mirándolo a los ojos , -¿que hace un verde aquí?- me preguntó mientras su cara cambiaba a una expresión de enojo , -los verdes también comemos y para eso necesitamos dinero así que si fuera tan amable de pagarme por mis servicios me iré enseguida y no estorbaré- mientras le respondía el y varios soldados me miraban mal , los verdes somos conocidos por luchar a cambio de una recompensa en efectivo , la cantidad varía dependiendo de a que nos enfrentemos y teniendo en cuenta que 4 súper humanos no podían con el que vencí mas o menos me deberían como 100.000 dolares , el militar sacó un teléfono y llamó a alguien para que traiga el dinero en efectivo , mientras esperaba vi como se llevaban la cabeza gigante probablemente para ver de que estaba hecha y como estaba hecha , luego me di la vuelta y la chica mantis me estaba mirando fijamente y me preguntó -¿que clase de poder tienes?- , -prefiero no hablar de mis poderes con extraños- , luego la chica que lanzaba rayos me dijo -regla numero 3: si un súper humano es muy poderoso no se le permite ocultar su identidad y no se puede aplicar la regla 2 así que o nos cuentas algo sobre tu poder o hablaremos con estos militares para que te conviertas en un criminal por quebrantar una ley- , al analizar la situación me di cuenta de que no tenia muchas opciones buenas -eres astuta , solo por eso te contaré un poco de mi poder , mis piernas me otorgan habilidades sorprendentes como dar patadas tan fuertes que pueden romper materiales resistentes como un hacha corta la madera y saltar hasta alturas que no te imaginarias , lo malo es que si salto demasiado alto no puedo controlar el aterrizaje y termino destruyendo el lugar en donde aterrizo , ya que les conté sobre mi poder ¿que tal si me hablan de los suyos?- , -está bien me parece justo- dijo la chica mantis , -puedes llamarme Mantis , obviamente ya viste mi poder así que no hace falta que te lo explique , a ella puedes decirle Lightning Witch , su poder es invocar rayos- , en ese momento apareció en mi mente una pregunta que me consumía por dentro y me causaba pavor -¿eres familiar de Dan Willow , el viejo que puso las reglas de los súper humanos?- dije con los ojos muy abiertos y sudando por el miedo que le tengo a la familia Willow , -si , el es mi abuelo- , su respuesta me dejó frío , luego llegó un soldado que me dijo -tu eres el que venció al rojo ¿verdad? , aquí está el dinero por habernos ayudado , firma aquí , pon un nombre con el que crees que debemos reconocerte- , agarré el papel y el lápiz que el me dio y escribí Deadly Kick sin pensarlo , después agarré el dinero y de un salto me alejé de la zona , al caer guardé el dinero en mi mochila de ciclista que siempre llevo por costumbre , cuando guardé el dinero aparecieron muchas personas gritando -iii el es quien venció al rojo!!!- , un sujeto decía que me vio correr a la zona de la pelea segundos antes de que el rojo fuera vencido , supongo que por eso sabían que fui yo , también aparecieron reporteros que me empezaron a preguntar muchas cosas pero no los escuché y me alejé saltando hacia mi apartamento , cuando llegué entré rápido para que nadie me viera y serré la puerta con varios candados y

cadena , dejé el dinero en la mesa y me senté en mi sillón , mi apartamento no es el mejor pero tiene todo lo que necesito y es un lugar muy cómodo para mi , me quité la máscara y la guardé en un cajón de mi habitación , volví al sillón y con el control remoto encendí la televisión , pasaron algunos minutos de tranquilidad hasta que alguien golpeó mi puerta y cuando la abrí estaba la vieja que siempre me amenaza con desalojarme si no le pagaba la renta -será mejor que te vallas de aquí , se que no tienes trabajo y sin trabajo obviamente no tienes dinero para pagar la renta- me dijo con esa sonrisa engreída y ese tono de superioridad que tiene cuando me habla , cuando terminó de hablar le tiré un fajo de billetes a la cara y le dije -eso debería ser suficiente quédate con el cambio- , -¿cómo conseguiste dinero si no tienes trabajo?- me preguntó sorprendida , -me pagaron bien por un pequeño trabajo que ayudó a la sociedad , quizá algún día hagas algo productivo como yo y de paso podrías mejorar tu actitud , no es bueno que un fósil viviente le hable a las personas de la manera en que tu lo haces- , cuando escuchó eso se fue enojada dando pisotones , -no has cambiado en absolutamente nada- me dijo mi vecina Sharon del departamento que está en frente al mio , - ¿escuchaste todo?- le pregunté , -claro que escuché , no me pierdo tus discusiones porque sueles terminar ganándolas con insultos y algún consejo- , -me conoces bien pero no sabes todo sobre mi- , -si me dejaras entrar a tu apartamento para conocerte mejor podríamos tener beneficios los dos- me dijo guiñando el ojo , -eso nunca pasará- , -¿porqué no?- , -te dije cuando eramos pequeños que no me interesas- , -¿quien sabe? , puede que algún día me des una oportunidad- , -si te portas bien quizá- le dije antes de que me sonriera y entrara a su apartamento , Sharon es mi amiga desde hace mucho y cuando eramos pequeños me confesó su amor pero la rechacé , no lo hice porque ella no fuera atractiva de echo ella es muy atractiva y no solo físicamente también es buena persona y tenemos mucho en común pero mis padres me criaron a la antigua y siempre me decían que si iba a salir con alguien debía ser alguien de quien esté enamorado de verdad y que yo no era responsable de quien se enamorara de mi , por eso rechacé a Sharon , no estoy enamorado de ella y no tengo la obligación de corresponder su amor para que sea feliz , aún así seguimos siendo amigos , hemos salido a comer juntos y a pasear algunas veces , y todavía recordamos cuando de pequeños jugábamos juegos que no podemos jugar ahora que somos mayores debido a que cualquiera pensaría mal si nos vieran jugando así , después de todo eso tranquilé mi puerta ; fui a mi cuarto ; me acosté en mi cama y me dormí tranquilo sin darme cuenta de lo que iba a pasar mañana.

## Capítulo 2

### Capitulo 2

Era viernes por la tarde , el aburrimiento siempre fue mi peor enemigo y justo ese día me atacaba sin piedad , todos tienen planes el viernes por la noche pero yo solo esperaba que algo me salve del aburrimiento , decidí ver la televisión pero no me entretenía , luego intenté leer algunos mangas pero no había ido a comprar ningún manga nuevo desde hace tiempo y ya había leído todos los que tenía.

Pronto llegó la noche y con ella las ideas , se me ocurrió salir a las calles para respirar aire fresco y buscar como entretenerme pero tampoco había mucho que hacer , luego de dar un par de vueltas con la capucha puesta en la oscuridad de la noche empezó a darme hambre así que entré a un lugar al que me gusta ir a comer , un mini restaurante de burritos en donde ya me conocen , al entrar al restaurante todos los clientes que estaban parados o sentados me miraron como si fuera a sacar un arma para robar el local , hubo un silencio de cementerio por unos segundos hasta que la dueña del restaurante gritó -¡¡¡Neutrum ¿como te va? ¿porqué no vienes mas seguido?!!!- , -vendría mas seguido si tuviera algo que hacer aquí- le respondí con un tono amigable mientras nos saludábamos con el típico abrazo de pandilleros , -¿saludar a una amiga no es suficiente razón para pasar por aquí?- , -no si esa amiga eres tu- dije mientras me subía el buzo , dejando a la vista de ella una cicatriz en mi abdomen que me hicieron cuando intenté defenderla hace tiempo , antes de obtener mis poderes , -siempre fuiste un tipo duro , ese abdomen lo demuestra , y no lo digo por la cicatriz- mencionó y luego me guiñó el ojo , -vengo por tus famosos burritos con salsa del infierno- , dije con cara de confianza , -en todos mis años de vida , la única persona que he visto que sea capaz de tomar mi salsa del infierno , como si fuera salsa de tomate , eres tu- , -pues entonces dame 6 que tengo hambre- , al principio pensaba comer 6 , pero esos 6 se convirtieron en 8 , luego en 10 , y al final perdí la cuenta después de los 23 , una de las desventajas de mis poderes es que aunque tarde en cansarme necesito consumir mas comida que una persona normal , tengo un sentido del gusto capaz de resistir sabores tan picantes ; agrios y asidos que harían que cualquiera quisiera arrancarse la lengua.

Luego de comer tantos burritos , le pagué a mi amiga y salí del restaurante , cualquiera pensaría que luego de comer tanto , se me dificultaría un poco moverme , pero mi cuerpo no solo es fuerte de la cintura para abajo , también soy resistente en el resto del cuerpo , por desgracia no tan resistente , mi resistencia ; fuerza e inmunidad , desde la cintura para arriba son muy buenas pero dentro de lo común , ojalá mis poderes se concentraran en todo mi cuerpo y no solo en la mitad , aunque aún así estoy orgulloso de como mejoraron los músculos de mis brazos

con el paso de los años.

La noche me encanta , no hay sol y nunca sabes lo que puedes encontrar en las sombras , como por ejemplo una asesina en serie , y sí , es exactamente lo que me encontré , solo caminaba tranquilo cuando de repente escuché unos gritos que venían desde una calle oscura , de la oscuridad salían personas que corrían asustadas por algo , sea lo que fuere no me importaba , ya que nadie me iba a pagar si los ayudaba , y entonces fue cuando vi algo que me hacia pelear mas que por una recompensa , vi salir de la oscuridad a una niña pequeña muy asustada , perseguida por lo que supuse era un súper humano , la destreza con la que corría fue lo que me hizo pensar que era un súper humano , ya que se movía de una manera en la que un normal no podría moverse , el llevaba dos media lunas plateadas y su cara estaba cubierta por una mascara de tela , con la cara de un muñeco vudú , rápidamente alcanzó a la niña y estaba apunto de matarla , pero me interpuse saltando directamente hacia el y envistiéndolo en el aire , al caer al piso quedé encima de el y lo sujeté de las muñecas , -¿que ganas lastimando personas que ni siquiera conoces?- pregunté , un poco molesto , -¿no te parece hermoso lastimar personas? , ver su sangre brotar de sus venas que son abiertas por el filo de mis armas , no hay nada igual de majestuoso- al escuchar eso me di cuenta por el tono de su voz que era un chica , luego escuché a otra chica detrás de mi , que dijo -después de 2 semanas por fin te encuentro asesina media luna- , su repentina aparición me llamó la atención y al distraerme le dio una oportunidad a la asesina para defenderse , se liberó de mi agarre e intentó cortarme la cara , pero la esquivé saltando hacia atrás , la chica que parecía tenerle rencor a la asesina , también era una súper humana , su poder me dejó sorprendido , su cuerpo emanó un hermoso resplandor blanco , cuando el resplandor se fue , ella tenia puesta una reluciente armadura plateada , después extendió su brazo derecho , y del suelo apareció un brillo , del cual fue saliendo una espada echa del mismo metal reluciente que su armadura , luego tomó la espada y apuntando con ella hacia la asesina dijo -juro por mi honor que mi espada será la que cause tu muerte cuando atraviere tu corazón- , esa chica parecía un verdadero caballero , como los de los cuentos , enseguida se abalanzó hacia su rival y con un golpe certero hacia el rostro de la asesina , le arrancó esa mascara tan escalofriante , dejando a la vista los ojos perturbadores y psicópatas de la asesina , la cual no paraba de sonreír mientras esquivaba el filo de esa gran espada , luego de esquivar velozmente varios ataques , la asesina empezó a atacar , y aunque parecia que la chica de armadura tenia ventaja , en realidad se veía como si no pudiera esquivar ni un ataque , al concentrarme en los movimientos de la asesina vi como uno de sus muchos ataques iba a acabar con la chica de armadura cortándole el cuello , sin pensarlo intervine sujetando el brazo con el que ella iba a atacarla , pero en ese momento me miró con esos ojos tan perturbadores y dijo -eres divertido- justo antes de dejar caer una bomba casera al suelo , la asesina logró soltarse y se alejó del rango de la explosión , todo pasó

tan rápido que no pudimos reaccionar , y la explosión nos mandó a bolar , mis oídos zumbaban mientras estaba desorientado en el suelo , cuando reaccioné vi a la asesina a un paso de mi mirándome fijamente mientras la chica de armadura estaba aturdida en el suelo , -pude notar que tu poder proviene de tus piernas , ¿que pasará si te las quito? , solo hay una manera de saber- me dijo la asesina mientras levantaba lentamente su arma , la chica de la armadura se quitó el casco , y en sus ojos habían lágrimas , no de dolor sino de vergüenza por no poder hacer nada ante la situación , pero en bes de tener miedo , miré a la chica de armadura y le sonreí , porque todavía me quedaba un haz bajo la manga.

La sed de sangre se podía ver en los ojos de la asesina , y con un golpe rápido atacó mis piernas , para su sorpresa la hoz se rompió en el momento en que golpeó mi pierna , pensé que su sonrisa iba a desaparecer , pero envés de eso se rió mas y dijo -vaya , que contrariedad- mientras sonreía , me levanté tranquilamente y de una patada la estampé contra una pared , quizá me pasé de fuerza ya que sus huesos quedaron hechos pedazos por la patada , pero ella siguió riendo y mientras me decía -a adelante , ma mátame- , -aguanta un poco- le dije con una voz calmada , luego tomé la espada de la chica de armadura ; la ayudé a levantarse ; la ayudé a caminar hasta la asesina y mientras le daba la espada le dije -cumple con tu juramento , tu espada será la que mate a la asesina atravesando su corazón- , le di la espada pero ella me dijo -lo haremos juntos- , así que ambos tomamos la espada y con fuerza atravesamos el corazón de la asesina.

Al concluir la pelea , sentí como si ambos nos hubiéramos quitado un gran peso de encima , la chica me dijo -¿conoces un lugar donde pueda reponer energía compañero?- , -mi hogar está a un salto de aquí , si quieres te llevo asta ahí- dije irónicamente porque para mi es solo un salto , a lo que ella asintió con la cabeza , la levanté como pude y de un salto llegamos a mi apartamento , al entrar la dejé en el sillón y luego tranquilé la puerta , la chica izo desaparecer la armadura y dijo con la respiración un poco acelerada -gracias por ayudarme , eres un guerrero fuerte y hábil- , -no soy un guerrero , mas bien soy un mercenario- , -los mercenarios pelean por dinero , tu peleaste para proteger- , -es que en este momento no estoy de servicio- , -¿puedo preguntarte algo?- , - adelante- , -¿como es que la asesina no pudo cortarte las piernas?- , al escuchar la pregunta que me hizo la chica , me remangué la pierna derecha del pantalón , dejando al descubierto parte de mi pierna , la cual estaba cubierta por una coraza naranja de aspecto raro que parecía alguna especie de escamas triangulares , -este es mi haz bajo la manga , mis piernas no solo son muy fuertes , sino que además , puedo cubrirme de la cintura para abajo con esta coraza casi irrompible , que me protege y también hace mis patadas mucho mas efectivas , este poder es un poco parecido al que tu usas cuando haces aparecer esa armadura- , -baya , no me lo esperaba , ¿de casualidad no tendrás mas trucos guardados?- , - quizá si , quizá no , solo el tiempo lo dirá , por cierto , me llamo Neutrum

, pero si nos volvemos a ver llámame Deadly Kick , se supone que nadie debe saber mi identidad- , -entiendo , mi nombre es Charlotte , a mi no me interesa ocultar mi identidad así que puedes llamarme por mi verdadero nombre- , luego escuche que alguien tocó la puerta , le hice señas a Charlotte , para que se escondiera , y se metió en un armario , fui a abrir la puerta y cuando la abrí , vi a Sharon con los brazos cruzados , -hola Neutrum- , me dijo con una sonrisa un poco falsa , -creo que vi mal , pero me pareció verte entrando a tu apartamento con alguien , ¿no será una chica verdad?- , -¿de que hablas? ¿tienes fiebre o algo así?- , intenté disimular lo mas que pude , -entonces no te importará que pase a revisar- , Sharon entró y empezó a buscar en todo el apartamento , -¡¡¡fuera de mi apartamento!!!- , le grité , segundos antes de que ella abriera el armario en donde Charlotte se escondía , la cara de Sharon al ver a Charlotte , me decía que esto se iba a poner feo , -Neutrum , me habías dicho que no te interesaba salir con nadie- , -no estoy saliendo con ella- , -entonces ¿porqué está escondida en el armario?- , -porque yo sabía que ibas a enloquecer si la veías aquí- , Sharon respiró profundo y dijo con voz calmada , -está bien , yo no tengo derecho a decidir sobre tu vida amorosa , te dejaré solo con tu chica- , después puso una sonrisa macabra y miró a Charlotte , -si lo lastimas física o emocionalmente , te haré sufrir- , y se fue sonriendo , Charlotte salió del armario y dijo -creo que está un poco celosa- , -no me digas- dije sarcásticamente , y luego Charlotte se tiró al sillón y me preguntó -¿te molesta si me quedo aquí esta noche?- , -has lo que quieras , puedes dormir en el sillón , hay comida en la cocina y videojuegos en el mueble a la derecha del televisor- , estaba apunto de irme a dormir cuando Charlotte dijo -¿podrías quedarte conmigo?- , -¿por qué?- , -no me mal interpretes , es solo que no me siento muy segura en casas que no conozco y me da un poco de miedo- , eso me pareció muy raro , Charlotte era una chica fuerte y valiente , ¿como podía tener miedo a eso? , aunque supongo que todos le tememos a algo , y no es que no me agradara Charlotte , de echo tenia ganas de acariciar su pelo dorado y largo , pero a mi me pone incomodo estar muy cerca de una chicas , y justo cuando iba a decirle (no) me miró a los ojos y sin pensarlo le dije (si) , me senté a su lado , y ella apoyó su cabeza en mi hombro , nos quedamos hasta tarde viendo películas y jugando videojuegos , y cuando me dormí soñé que estaba nadando en un río dorado que se parecía al pelo de Charlotte , fue una noche agradable pero solo era la calma antes de la tormenta.

## Capítulo 3

### Capitulo 3

Recuerdo que mientras soñaba sentía una calidez muy agradable que nunca había sentido hasta ese momento, soñé que estaba nadando en aguas cálidas y doradas como los rayos del sol, de repente escuché una voz muy familiar que decía -si tu lo deseas puedes volar, solo tienes que confiar-, abrí los ojos y me di cuenta de que dejé la televisión encendida y estaban dando Digimon, luego miré mi hombro derecho y vi a Charlotte durmiendo muy cómodamente, pasaron unos minutos y después despertó, -buenos días- me dijo Charlotte con una sonrisa, -¿como dormiste?- le pregunté, -bien, gracias por permitirme dormir aquí-, -no suelo dejar que nadie entre a mi departamento pero ya que viste mi rostro no podía arriesgarme a que le dijeras mi descripción a alguien -, -descuida, tu identidad está segura conmigo-, después de hablar con Charlotte fui a preparar el desayuno, de pronto escuché que alguien golpeaba, me dirigí hacia la puerta y justo antes de abrirla una chica la abrió de una patada y empezó a gritar -¡¡¡¿quien eres tu?, ¿que le hiciste a mi amiga?!!!- me preguntó la chica, -deja de gritar como una vieja loca- le contesté, luego de lanzarme una mirada desafiante le salieron garras de los dedos e intentó arañarme, al parecer no le gustó lo que dije, retrocedí dos pasos y sujeté sus manos antes de que pudiera arañarme, y aquí es cuando la situación se puso extraña, me di cuenta de que la chica tenía cola y orejas de gato como si fuera una chica kawaii de algún anime, debo admitir que tengo debilidad por las chicas kawaii con orejas de gato , pero no debía pensar en eso mientras estaba en esa situación, de repente apareció Charlotte y le dijo a la chica gato -cálmate Neco, el me ayudó, no es peligroso, bueno si es peligroso pero no nos lastimará -, -lo lamento, no sabia que eras un aliado- me dijo Neco luego de que yo la soltara, -no pasa nada, te perdono con una condición-, -¿que condición?-, -que me dejes tocar tus orejas de gato-, inmediatamente al escuchar lo que dije, Charlotte me dio un golpe en la cabeza, -perdón es que no todos los días veo una chica con orejas de gato, o al menos no en la vida real-, -no hay tiempo para tonterías, estamos en serios problemas- le dijo Neco a Charlotte, -¿porqué?- preguntó Charlotte, y Neco respondió - Doppelganger volvió-, por la expresión en la cara de Charlotte y un libro sobre cosas paranormales que leí hace tiempo, pude deducir que Doppelganger era alguien o algo malvado que la asustaba mucho.

Luego de unos minutos, Neco terminó de contarme quien era Doppelganger y los problemas que había causado, resumen: Doppelganger es un súper humano capaz de crear una copia de cualquier persona y además al crear una copia de otro súper humano, la copia es capaz de imitar a la perfección no solo la apariencia sino también los poderes del súper humano copiado, lo único que las copias tienen de

diferente con los originales es su preferencia entre el bien y el mal.

Luego de la explicación no pude evitar preguntar -¿porqué Charlotte está tan asustada?, cuando la conocí se veía llena de valor-, -Charlotte se enfrentó a Doppelganger hace unos años, el creó una copia de Charlotte y ella no pudo ganar, Charlotte entrenó por años para poder usar su poder de armadura y espada perfectamente y al darse cuenta de que había alguien capaz de imitar sus habilidades, no pudo soportarlo, por eso le asusta mucho el poder de Doppelganger-, -¿sabes donde puedo encontrar a ese sujeto?-, -¿no estarás pensando en enfrentarlo tu solo?- me preguntó Neco, -realmente me gustaría pisarle la cabeza pero me gusta mas la idea de enfrentarme a una copia con mi mismo poder-, -no lo harás- me dijo Charlotte, -tu no decides eso-, -si te enfrentas a el morirás seguramente-, -tranquila, tengo una carta muy buena para jugar con Doppel-, -¿cual?-, -si te la digo no sería divertido-.

Al final convencí a Charlotte y Neco me dijo en donde suele estar Doppel, según ella, Doppelganger buscaba al súper humano mas fuerte para copiarlo, matarlo y usar a la copia para asesinar a todo aquél que se cruce en su camino, Doppelganger fue visto en todos los sectores de la ciudad menos uno, aún no había estado en la zona cerca de donde yo vivo, por eso Neco estaba segura de que ahí encontraríamos a Doppelganger, fuimos lo antes posible a patrullar la zona, Neco y yo íbamos por los techos sin ser vistos, Charlotte se quedó en mi apartamento porque tenia demasiado miedo como para pelear y no podía obligarla a enfrentar a un enemigo si le tenia tanto pavor.

El sol empezaba a ocultarse y no había ni rastro de Doppelganger, nos detuvimos en un techo y Neco me preguntó, -si eres tan poderoso como Charlotte dice ¿porqué te ocultas detrás de esa mascara?, podrías ser famoso o unirte a un equipo de azules, no le veo sentido a pelear por tu cuenta sin elegir un bando, ¿o es que tienes alguna razón para hacerlo?-, -¿sabías que los poderes sabías que los poderes aveces aparecen en el momento cuando mas los necesitas?-, -si, lo sé-, -eso me pasó a mi-, -¿para qué los necesitabas?-, -para vivir-, -¿en que situación estabas?-, -no es algo que le pueda contar a cualquiera-, -pero...-, en ese momento un grito interrumpió a Neco, bajámos del techo y vimos a Charlotte atacando a las personas que pasaban, -ii¿Charlotte que haces?!- gritó Neco, Charlotte nos miró, al darme cuenta de lo que ocurría dije en voz alta -así que al fin te encontramos Doppelganger-, detrás de Charlotte vimos a alguien que empezó a aplaudir, -fantástico, se ve que no es fácil engañarte, yo soy Doppelganger, ¿y tu eres?-, -soy el que te pateará tan fuerte que no podrás sentarte en un buen tiempo-, -si quieres patear me primero deberás enfrentarte al clon malvado de Charlotte, pero no creo que seas capaz de ganarle-, rápidamente atacué al clon dándole una patada en la cabeza, luego de caer se desvaneció como el polvo, -no me subestimes cabrón- le dije mientras me acercaba lentamente, se podía ver en su rostro una expresión de miedo, luego sus ojos empezaron a brillar,

al igual que su mano izquierda, entre el y yo se empezó a acumular un montón de polvo que tomó forma hasta verse igual a mi, el polvo se fue y en su lugar quedó un clon de mi, -entonces así es como creas copias- dije mientras observaba a mi clon, -¡¡¡ataca!!!- gritó Doppelganger pero mi clon ni se inmutó, Neco no sabía que decir así que se quedó callada, -¿sabes cual es el problema con tus poderes Doppel?, si la persona a la que clonas no prefiere el bien ni el mal el clon tampoco y de esa manera el clon termina siendo NEUTRAL, ¿verdad clon?-, -así es yo original-, Doppelganger estaba frustrado. -no es posible-, -entonces ese era tu plan- dijo Neco, -mas o menos aunque no sabía si funcionaría- contesté riéndome un poco, -bueno yo me esfumo, asta nunca chicos- dijo mi clon antes de desvanecerse, -ahora vamos a ajustar cuentas- le dije a Doppel, enseguida intentó irse corriendo pero lo alcancé literalmente de un salto y la atrapé, -hasta aquí llegaste-.

Luego de entregar a Doppelganger a la I.C.S.H (Instalación de Contención de Súper Humanos) mas cercana volvimos a mi apartamento a decirle a Charlotte lo que ocurrió.

Cuando llegamos Charlotte estaba sentada en el sillón, abrazando una almohada y viendo la televisión, le dijimos que Doppelganger estaba encerrado, luego ella nos preguntó -¿cómo lo vencieron?-, Neco le contestó -fue el, no solo es fuerte también es inteligente-, -gracias Neutrum, lamento no haber ayudado, por fuera soy fuerte pero por dentro soy débil-, no se porqué pero no puede evitar decirle -la fuerza interior es muy difícil de alcanzar, para ser fuerte en el interior debes pasar por muchos problemas emocionales que te rompan por dentro, al final solo queda un vacío abrumador que te impide sentir cosas como el miedo-, -¿cómo los sabes?- preguntó Charlotte, -porque es lo que me pasó a mí- contesté mientras recordaba dolorosos sucesos de mi pasado, -al final no me contaste como conseguiste tus poderes- me dijo Neco intentando escarbar en mi pasado, -cuando era solo un niño pequeño estaba sumido en la desgracia, mis padres me abandonaron en la calle dejándome por mi cuenta contra el hambre y el frío, en ese entonces tenía como 6 años, pasaban los años y sobrevivía como podía, conociendo gente que terminaba traicionándome, peleando contra ladrones, perros callejeros, etc.

Un día lluvioso me metí en un edificio abandonado donde vivía un grupo de pandilleros, yo no sabía que estaban ahí, solo buscaba un lugar donde resguardarme del frío y de la lluvia, me capturaron y se les ocurrió algo inhumano, decidieron subirme al piso mas alto y arrojarme desde ahí, eran muchos y yo no podía escapar, me fracturaron las piernas y me pusieron de pie en el borde de la cornisa para que cayera hice lo que pude para no caer pero al darme vuelta uno de ellos me asustó con una mascara puesta, caí pensando que iba a morir, la caída parecía eterna, de repente sentí algo raro alrededor de mis piernas y el dolor desapareció, al llegar al suelo caí de pie sin siquiera un golpe, el sonido de la lluvia

cayendo era lo único que se escuchaba seguido del sonido de un trueno, fue como volver a nacer pero mas fuerte, la confusión se convirtió en odio hacia los pandilleros que intentaron matarme, mis piernas al igual que mi cuerpo se sentían ligeros, di un salto asta llegar de nuevo a la cornisa donde ellos estaban, sus miradas de miedo y el viento golpeándome en el rostro se sentían muy bien, guiado por el rencor y la sed de venganza los maté a todos, a algunos los tiré, otros morían por el impacto de mis patadas, y otros perdían extremidades con cada golpe, al final quedó el de la mascara al cuál maté con una patada en la cabeza, su mascara cayó al suelo, la masacré fue satisfactoria por un momento, pero me di cuenta de que si era capás de hacer tal cosa entonces no era muy diferente a ellos aunque tampoco era como ellos, me di cuenta de que no soy bueno ni malo, soy un eslabón en medio de la cadena del bien y el mal, por eso la mascara que uso es la misma que usaba uno de esos desalmados pandilleros, esa mascara es un recordatorio de que no puedo ser uno de los buenos pero tampoco estoy al nivel de los malos, por eso soy neutral-.